

# *Cancillería de Cuba felicita a Bangladesh por su Fiesta Nacional*

---



La Habana, 26 mar (RHC) El Ministerio de Relaciones Exteriores de Cuba felicitó este martes al pueblo y Gobierno de Bangladesh con motivo de su Fiesta Nacional, y ratificó la voluntad de fortalecer las relaciones bilaterales en sectores de interés común.

En esta fecha Bangladesh celebra el aniversario 54 de su independencia con ferias y eventos ceremoniales, entre los cuales destacó el tributo al Padre de la Nación, Bangabandhu Sheikh Mujibur Rahman, considerado el arquitecto de la liberación de ese país asiático.

En un mensaje al pueblo, la primera ministra Sheikh Hasina rememoró los sucesos históricos que llevaron a la liberación en 1971.

También, hizo un llamado a la unión en pos del progreso de la nación y de una sociedad más fuerte en medio de las difíciles situaciones que ahondan en el panorama internacional.

Cuba y Bangladesh establecieron relaciones bilaterales el 25 de enero de 1973, desde entonces, Dacca se ha mantenido firme en su apoyo en la demanda de la nación caribeña de poner fin al bloqueo económico y financiero impuesto por Estados Unidos. (Fuente: [Prensa Latina](#))

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/350649-cancilleria-de-cuba-felicita-a-bangladesh-por-su-fiesta-nacional>



**Radio Habana Cuba**